

24Jam

Lazismu Kabupaten Asahan Audiensi dengan Bupati Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.24JAM.CO.ID

Feb 21, 2025 - 13:06



ASAHAN - Lembaga Zakat, Infaq, Sadaqah Muhammadiyah (Lazismu) Kabupaten Asahan melakukan audiensi dengan Bupati Asahan di Ruang Kerja Kantor Bupati Asahan, pada Kamis (23/01/2025). Acara ini dihadiri oleh Bupati Asahan, Kadis Kominfo Kabupaten Asahan, Kabag Pemerintahan Setdakab

Asahan, Ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Asahan beserta pengurus dan Ketua Lazismu Kabupaten Asahan.

Ketua Lazismu Kabupaten Asahan, Hazlansyah Ramelan, M.Pd mengucapkan terima kasih kepada Bupati Asahan yang telah menerima Lazismu Kabupaten Asahan untuk beraudiensi.

Lebih lanjut Hazlan menyampaikan tujuan dari audinsi ini adalah bersilaturahmi sekaligus mengundang Bupati Asahan pada Rapat Kerja Wilayah (Rakerwil) Lazismu Sumatera Utara yang akan di selenggarakan pada tanggal 01 Februari 2025 di Hotel Antariksa Kisaran.

"Alhamdulillah Lazismu Kabupaten Asahan dipercaya sebagai tuan rumah Rakerwil Lazismu Sumatera Utara, untuk itu kami berharap Bupati Asahan dapat hadir dan membantu pelaksanaan Rakerwil tersebut. Kami Lazismu Kabupaten Asahan siap mendukung dan mensukseskan visi misi Pemerintah Kabupaten Asahan", ungkapnya.

Sementara Bupati Asahan H. Surya, B.Sc pada audiensi ini mengatakan, "atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan, saya mengucapkan terima kasih kepada Lazismu Kabupaten Asahan yang telah berkenan membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya 'Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter'.

Selain itu Pemerintah Kabupaten Asahan juga akan mendukung setiap program Lazismu Kabupaten Asahan selama program tersebut tidak menyalahi dari aturan yang berlaku.

Terkait kehadiran pada saat Rakerwil Lazismu Sumatera Utara pada tanggal 01 Februari 2025 di Hotel Antariksa Kisaran, Bupati Asahan mengatakan, "saya akan hadir pada Rakerwil Lazismu Sumatera Utara apabila tidak ada kegiatan diwaktu yang sama. Apabila ada kegiatan diwaktu yang sama, saya akan menghunjuk salah satu Pejabat di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan untuk hadir pada Rakerwil tersebut. EDWARD BANJARNAHOR